

令和2年 4月 3日

保護者 各位

児童家庭部長

### 家庭内保育の協力について（お願い）

日頃より学童保育行政にご理解、ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、3月25日に東京都が新型コロナウイルスの拡大について「感染者の爆発的増加の重大局面」であることを発表しました。千葉県も同様に、感染拡大防止の観点から外出自粛等の協力をお願いしている状況です。

感染者の爆発的増加を防ぐため、国の専門家会議は、「換気の悪い密閉空間」、「多くの人の密集する場所」、「近距離での密接した会話」を回避することを求めています。

野田市では、まだ感染者は出ておりませんが、感染のリスクを軽減するため、学童保育所等への登所について、次のとおりご協力をお願いいたします。

#### 1. 家庭内保育の協力について

学童保育所では、2つの条件「多くの人の密集する場所」「近距離での密接した会話」を避けることができないため、感染する恐れがあります。また、施設の清掃・消毒や手洗いの徹底等、新型コロナウイルスの感染拡大防止に努めておりますが、当該感染症を完全に防止できるとは言えません。そのため、ご家庭で保育が可能な方については、早めのお迎えや登所を控える等、無理のない範囲でご協力をお願いいたします。

#### 2. 家庭内保育にご協力いただきたい期間

令和2年4月3日から当面の間